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   第 1回常任委員会が，１０月１８日（金）９時３０分から行われた。 

     常任委員３３名出席     司会：佐久間／記録：佐々木 

 

【青木会長あいさつ】 

・４月からの年度始めから半年が経ち，各委員会活動も本格的に行われている。 

・今回は協議事項として，PTA会則改定案や来年度の委員会について話し合っていきたい。 

・PTAの活動がより有意義になるように，変えたほうが良いところは積極的に変更し， 

皆で無理のない活動をしていきたい。 

 

【校長先生あいさつ】 

・つくしルーム指導員とスクールサポートの先生が着任。 

・２年生に転入があり，全校児童数は６７９名になった。 

・全校児童で吹奏楽部と陸上部の壮行会を実施。 

 子どもたちは様々な楽器を使った演奏や陸上競技の試技に興味関心を持つことができたこ

とから，改めてその必要性を実感。 

・市内陸上競技大会，市内音楽発表会に参加し，１００％以上の力を発揮していた。 

・今後は音楽発表会，林間学校，持久走大会などの行事が予定されている。 

 このような活動を通して，子どもたちの自己肯定感を高められるような活動をしていく。 

 

【学校より（教頭先生）】 

・我孫子市民スポーツ大会バレーボール PTAの部でコート優勝！ 

・我孫子市 PTAバレーボール大会３位！（根戸小・久寺家中合同チームで出場） 

・繰り上げで東葛地区予選に進み，２回戦で敗れたが，県大会の開催場所が我孫子市民体育

館のため，開催地枠で１０月３１日に行われる県大会に出場。 

 

【教務主任より（鶴田先生）】 

・市内科学作品展に４６名が出展し，金賞３名 銀賞２名 銅賞４名 手賀沼賞１名受賞。 

 

 

 

常任委員会だより Ｎｏ.２ 



【各委員より】 

 ・４月から９月の活動報告 

 

【地区委員より】 

 ・パトロール時の報告（中学生の自転車が危なかった件） 

 →根戸門手前，根戸森の下り坂で自転車に乗った中学生が転倒。 

  自転車ごと坂を滑り落ちたが巻き込み事故にはならず。 

  見た目は擦り傷程度で本人も大丈夫とのことだったので，中学校の保健室へ誘導。 

  今後，同様の事象があった際には小学校の保健室へ誘導も。 

 

【会計より】 

・中間決算報告（今後 HPの常任だよりに報告を掲載する） 

 

 

【協議事項等】 

（１） 会則改訂について 

 ・本部役員の体制について，会長職希望者がいない場合には会長と副会長に代えて，共同

代表５名（共同代表制）とすることを選択できるルールへの変更を提案。 

  なお，会長希望者がいた場合，これまでどおり会長１名と副会長４名とすることも可能。 

 

 ・行事名の変更に伴う委員会名の変更（「バザー委員会」から「ねどっこまつり委員会」

へ）及び各委員会の代表数を活動内容の変更に合わせて柔軟に設定できるよう現行の

「２名」から「２名以上」とすることを提案。 

 

  常任委員会で上記提案が可決されたため，今後オンラインで実施予定の臨時総会で過半

数の賛成が得られれば，会則の改正を実施。 

 

（２） 来年度の委員会について 

 ・１２月中旬よりアンケートにて委員を選出予定。 

 ・児童数も減少傾向にあるため，ＰＴＡの体制も変えていく必要がある。 

 ・令和７年度は試験的に広報委員会を活動休止にする。 

  →１年間やってみて問題ないようであれば広報委員会を廃止に。 

 ・地区委員の負担も大きいため，負担を減らせるように考えていきたい。 

 

以上 


